Señor Don Ricardo Padilla, P.O.B., 259 Makatí, Metro Manila.

Espero que estás bien y que la Navidad y el Año Nuevo os hayan sido agradables y continúe siendo muy feliz para vosotros.

Edmundo Reyes estuvo en Menorca y me dijo que habías terminado o estabas terminando la decoración del Monumento al Padre Saura, que inauguramos en febrero del año pasado. A eso vamos, a ver cómo quedó el Monumento.

Pensamos llegar a Manila -Hotel Manila - el lunes 4 de febrero por la tarde. En cuanto llegue, me pondré en contacto contivo para que podamos vernos y charlar.

Esperando verte oronto y con kanudos para tu mujer,

